



PANO, le réseau spécialisé dans la communication visuelle, sera présent aux premières Rencontres Digitales de la franchise !

**PANO sera exposant au Rencontres Digitales de la franchise
Jeudi 11 mars 2021 de 8h30 à 19h30**

Les Rencontres Digitales de la Franchise, c'est le nouvel évènement digital dédié à la franchise avec plus de 80 enseignes de tous secteurs ainsi que des experts en franchise seront présents sur ce salon.

Il s'adresse aux personnes souhaitant entreprendre ou se reconvertir, aux investisseurs, aux entrepreneurs, aux porteurs de projets recherchant des réponses sur les caractéristiques de la création d'entreprise en franchise ou encore aux professionnels à la recherche d'une enseigne.

Face à la situation actuelle et à l'annulation successive des différents évènements autour de la franchise, organiser un salon virtuel était inévitable afin de permettre aux entrepreneurs, investisseurs et candidats à la franchise de rencontrer des franchiseurs grâce à l'innovation et tous les atouts du digital.

Le réseau PANO participe à cet évènement sur le segment porteur B to B de la communication et de la publicité et recherche des futurs concessionnaires qui souhaitent travailler avec des professionnels et concilier vie personnelle et vie professionnelle.

40 ans de savoir-faire

La marque PANO créée en 1980, est devenu leader sur le marché de la signalétique avec près de 150 agences en France et à travers le monde.

En tant que réseau mondial spécialisé dans la publicité adhésive, l'enseigne et la signalétique, fort de ses 40 ans d'expérience, PANO met tout son savoir-faire et le dynamisme de son réseau au service de ses futurs concessionnaires.

Le salon est accessible gratuitement, de n'importe où dans le monde, depuis un smartphone, une tablette ou un ordinateur, de votre bureau ou de votre salon en toute sécurité.

Vous pourrez nous rencontrer via le lien suivant : <https://rencontres-digitales-franchise.fr/>

PLUS DE QUARANTE ANS D'EXPÉRIENCE AU SERVICE DE LA VISIBILITE DE L'IMAGE DE MARQUE

Le réseau PANO répond depuis plus de quarante ans aux besoins en signalétique et marquage publicitaire des professionnels, commerçants, artisans, administrations et entreprises. Chaque agence PANO est en capacité de réaliser la fabrication grâce à un site de production intégré et de gérer l'installation de tous types de support de communication visuelle (enseigne, vitrine, marquage de véhicule, décoration intérieure...) Grâce aux techniques et matériels utilisés, les Concessionnaires du réseau sont en effet formés aux techniques les plus pointues, maîtrisant l'ensemble de la chaîne graphique, ils sont aptes à concevoir, fabriquer et poser la signalétique intérieure et extérieure. Ils interviennent sur tous les secteurs d'activités pour décorer, marquer, flécher, indiquer, promouvoir tout type d'informations. Grâce à leur implantation nationale et internationale, les agences PANO peuvent donc intervenir à grande échelle et en synergie pour les directions marketing des réseaux commerciaux et pour celles des grands groupes. PANO marque tout sur tout et partout dans des délais très rapides.